



長い夏休みが終わって、いよいよ2学期が始まります。まだまだ残暑がのこりますが、待ちに待った運動会の練習が始まります。体調を整え、みんなで楽しく力を合わせてがんばりましょう！！

☆印 保護者参加

★印 関係保護者参加

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3 全日保育開始	4 避難訓練	5 年長英語教室	6 身体計測	7	8
9	10	11 紫雲中職場体験 (~13日)	12 ★年長英語教室 (自由参観) ★卒園旅行説明会 (年長児保護者)	13	14	15
16	17 敬老の日	18	19 年長英語教室	20	21 運動会予行演習	22
23 秋分の日	24 振替休日	25	26 お誕生会 年長英語教室	27 わかくさ教室	28	29 ☆運動会
30	10/1 振替休園 (なかよしクラブはあります)					

さっそく運動会の練習が始まりますので、以下のことに注意して、ご家庭でもご協力お願い致します。

☆衛生上、カラー帽子を持ち帰った時は洗濯をして毎日持たせてください。

☆必ず水筒を持たせてください。水筒には必ず名前を書いておいてください。水筒の中は、お水かお茶でお願いします。

☆8/27~9/30までは体操服上下での登降園となります。

子どもの言葉から

暑い夏が過ぎようとしています。

夏休み、ご家庭でのお子様の様子はいかがでしたか。

2学期が始まり、気になることは幼稚園にご相談いただけるとありがたいです。ご家庭と幼稚園で、しっかりお子様を育てていきたいと思ひます。

さて、夏休みに子どもとの次のようなやりとりがありました。

時刻は、朝8時過ぎだと思ひます。

私が、園庭の植物に水やりをしている時に、男の子がカブトムシを見つけました。ほとんど動いていなかったの、死んでいたのかもしれませんが、私はかすかに動いているのが見えました。数人の子もたちが、カブトムシが生きているか死んでいるかの話をしていました。その時に、ある子が「園長先生が水やりをするからカブトムシが死んだ」と、言いました。なぜカブトムシが死んだのかについて、よく考えた結果私の水やりとつながったのだなあと思ひました。

その時、ふと次のことが思ひ浮かびました。「この園庭、決して広いとは言えないけれど、このようにして思ひ出が積み上げられていっているのだな。これまでにどれくらいの思ひ出があるのだろう。どんな思ひ出があるのだろう。」と、思ひを巡らせました。

子どもたちを保護者のみなさまからお預かりしている立場から「この園庭でいろいろな言葉が飛び交い、様々な遊びをして、お互いのよきに気付きながら子ども同士の間関係が深まっているのだな」と、考えました。日々、歴史がつくられているのです。そう考えると、私たち教職員は、気の引き締まる思ひです。

2学期も園庭で繰り広げられる様々なやりとりや活動から、子どもたちの歴史がつくられていることを意識して取り組んでいきたいと存じます。ご協力、よろしくお願ひいたします。

裏へ

《10月の主な予定》

10/1 (月) 振替休園 (なかよしクラブはあります)

☆10/2 (火) 平成31年度入園説明会 (わかくさ教室後)

10/11 (木) ~12 (金) 年長児卒園記念旅行

在園児は自由登園となります。(11:30 降園) なかよしクラブはあります。

10/16 (火) いもほり遠足 (予定)

★10/18 (木) 私立幼稚園連盟主催バレーボール大会

★10/21 (日) 石清尾八幡宮秋祭り参加 (年長児)

10/24 (水) 私立幼稚園連盟研修会のため休園 (なかよしクラブはあります)

